

ART HOUSE BREAKFAST CLUB

Montag – Samstag
07.00 – 11.00 Uhr

Sonntag
07.00 – 12.00 Uhr



Entdecken Sie ein einzigartiges Frühstückserlebnis über den Dächern von Basel im ART House Basel.

Unser Frühstücksbuffet bietet Ihnen eine liebevolle Zusammenstellung köstlicher lokaler und regionaler Produkte, sorgfältig ausgewählt von unserem Team in Zusammenarbeit mit Partnern vor Ort. Auf unserer Rooftop-Terrasse mit atemberaubender Aussicht über die Stadt können Sie das entspannte Ambiente geniessen und sich von unserem Service verwöhnen lassen.

Unser Frühstücksbuffet beinhaltet:

- Eine Auswahl an frischen Broten und knusprigen Croissants
- Konfi, Honig und Butter
- Eine Käse- und Wurstplatte mit Produkten von lokalen Produzenten
- Birchermüesli mit frischen Beeren und saisonalem Obst
- Eierspeisen Ihrer Wahl
- Fluffige Pancakes mit verschiedenen Toppings wie Ahornsirup, Früchten oder Schokolade
- Eine frische Auswahl an saisonalen Früchten und Gemüse
- Eine Vielfalt an heissen Getränken wie Kaffee, Tee und heisse Schokolade
- Täglich frisch gepressten Saft

Preis: CHF 35.00

Wir freuen uns darauf, Sie zu einem unvergesslichen Frühstückserlebnis auf unserer Rooftop-Terrasse im Art House begrüßen zu dürfen.

ART HOUSE BREAKFAST CLUB

Monday - Saturday
07:00 am - 11:00 am

Sunday
07:00 am - 12:00 pm

Discover a unique breakfast experience above the rooftops of Basel at the ART House Basel.

Our breakfast buffet offers a lovingly curated selection of delicious local and regional products, carefully chosen by our team in collaboration with local partners. On our rooftop terrace with stunning views over the city, you can enjoy the relaxed atmosphere and be pampered by our service.

Our breakfast buffet includes:

- A selection of fresh breads and crispy croissants
- Jams, honey, and butter
- A cheese and cold cuts platter with products from local producers
- Bircher muesli with fresh berries and seasonal fruit
- Egg dishes of your choice
- Fluffy pancakes with various toppings such as maple syrup, fruit, or chocolate
- A fresh selection of seasonal fruits and vegetables
- A variety of hot drinks such as coffee, tea, and hot chocolate
- Daily freshly squeezed juice

Price: CHF 35.00

We look forward to welcoming you to an unforgettable breakfast experience on our rooftop terrace at Art House.

